

DELIK HUKUM

Jelang Pilkada Serentak 2024, Kapolsek Sedong lakukan ciptakan situasi yang kondusif dengan Himbauan di Masjid Jami Darussalam.

Panji Rahitno - CIREBON.DELIKHUKUM.ID

Sep 14, 2024 - 17:11



KAB. CIREBON - Jelang Pilkada Serentak 2024, Kapolsek Sedong Iptu Usman, SH melakukan Himbauan kamtibmas di masjid Jami Darussalam Desa Sedong Kidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon Jum'at. (13/09/2024). Dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif jelang Pilkada Serentak tahun 2024 di wilayah hukum Polsek Sedong Polresta Cirebon Kapolsek Sedong melakukan giat Cooling System dengan Himbauan kamtibmas di sela-sela

jema'ah jum'at sebelum khutbah Jum'at berlangsung di masjid Jami Darussalam Desa Sedongkidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon. Himbauan cooling system tersebut mengajak masyarakat Desa Sedongkidul khususnya dan seluruh masyarakat Kecamatan Sedong untuk tidak terprovokasi dengan isu-isu politik jelang Pilkada serentak tahun 2024 yang belum jelas kebenarannya dan yang dapat memecahbelah persatuan dan kesatuan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Dan tidak melakukan perbuatan anarkis serta melanggar hukum, juga mengingatkan dan menghimbau warga untuk bijak bermedia sosial dengan menyaring setiap informasi yang ada karena setiap informasi yang beredar di medsos tak dapat dijamin kebenarannya, tidak melakukan ujaran kebencian Serta berpesan kepada masyarakat mari sukseskan Pilkada serentak tahun 2024 ini dengan menjaga keamanan dan ketertiban dilingkungan masing-masing dengan semangat kebersamaan dan gotong royong. Kapolresta Cirebon, kombes pol Sumarni SIK SH MH melalui Kapolsek Sedong Iptu Usman, SH mengatakan bahwa, dalam rangka kondusifitas kamtibmas jelang Pilkada Serentak Tahun 2024, Kami bersama Para Tokoh masyarakat, baik Tokoh Agama maupun Tokoh pemuda, tokoh politik dan lainnya menghimbau kepada seluruh masyarakat agar menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Cirebon, sehingga tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif sebelum, selama dan pasca pilkada serentak 2024